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Il semblerait que, suite à une nouvelle organisation de police secours, les policiers neuchâtelois seront appelés 
à travailler par séquences de 12 heures (8 heures précédemment). Le Conseil d'État pourrait-il nous dire: 

a) si cette affirmation est correcte? 

b) si oui, quel accueil ont donné à ces nouveaux horaires le syndicat ainsi que les principaux intéressés? 

c) comment ont été évalués les contraintes et les risques liés, notamment, à la fatigue des agents qui, en plus 
d'intervenir, conduisent un véhicule la plupart du temps? 

d) finalement, cette organisation du travail est-elle légale vu que, justement, les plages de 12 heures ont été 
supprimées par Hôpital neuchâtelois (HNe), car contraires à la loi sur le travail, ce qui a permis à votre 
autorité et à HNe de précipiter la fermeture des soins intensifs du site de La Chaux-de-Fonds? 
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